



Acusa sesgo en noticias sobre desplome de helicóptero

En percance marinos se confiaron, dice AMLO

• Por Jorge Chaparro Acosta
jorge.chaparro@razon.com.mx

La caída del helicóptero con 15 marinos, que provocó la muerte de 14 de ellos, se originó porque se confiaron y pensaron que llegaban al aeropuerto, aseguró el Presidente Andrés Manuel López Obrador. "Creo que se confiaron; pensaron que iban a poder llegar a la pista a Mochis, se quedaron muy cerca de la pista, no llegaron, se desplomó el avión (sic)", dijo López Obrador, aunque se refería al helicóptero Black Hawk de la Secretaría de Marina que se accidentó el pasado 15 de julio.

El grupo de élite de la Marina Armada de México participó en la detención de Rafael Caro Quintero -líder del narcotráfico, quien se encontraba escondido en el poblado de Choix, en la sierra sinaloense- y regresaba a su base luego de completar la operación, cuando la nave se quedó sin combustible, según los reportes derivados del análisis a la caja negra, y se precipitó a tierra.

EL DATO

DESDE LA LLEGADA de Andrés Manuel López Obrador a la Presidencia de la República en 2018, se han desplomado ocho helicópteros de la Secretaría de Marina Armada de México.

Sin embargo, el Presidente denunció que el tema ha sido retomado por los medios de comunicación con sesgos para acusar a su administración de no dar recursos para la operación.

"En los medios de información -por eso hablo de que son tiempos de canallas y temporadas de zopilotes- se habló, se llegó a decir de que era por la austeridad, porque no tenían recursos, que no les dábamos para el combustible. De esa calaña son los conservadores", se quejó.

EL MANDATARIO cuestiona que caída de aeronave en Los Mochis sea atribuida a que su administración no da recursos para su operación; menciona que todos los casos han sido accidentes



HELICÓPTERO de la Marina que se desplomó en Tabasco, el pasado 1 de octubre.

La Fiscalía General de la República (FGR) informó, el pasado 29 de septiembre, que luego de realizar el peritaje a la llamada caja negra del helicóptero siniestrado en Los Mochis se llegó a la conclusión de que fue "la falta de combustible la causa de la caída".

Al ser cuestionado sobre el aumento en el número de incidentes en que se ven involucrados helicópteros de la Marina Armada de México, aseguró que en todos los casos se trató de accidentes.

"En todos los casos sí les puedo decir que han sido accidentes; o sea, en ningún caso ha sido por violencia. Sólo en los hechos de Sinaloa le dispararon a un helicóptero, le pegaron, pero alcanzó el piloto a bajarlo. En todo el Gobierno, y los casos que ha habido han sido por accidentes", refirió.

Explicó que la investigación continúa en manos de la Fiscalía General de la República (FGR), con base en las grabaciones contenidas en la caja negra, y se podrían fincar responsabilidades a los responsables de este accidente que cobró la vida

de 14 elementos de élite de la Marina.

También se refirió a la caída de un helicóptero en Frontera, Tabasco, donde los marinos que iban a bordo salvaron la vida.

"Por ejemplo, el helicóptero que se desplomó en Frontera, Tabasco, también de marinos, quedaron afortunadamente con vida tripulantes, y ellos pues ya dieron su versión y se está haciendo una investigación", explicó el mandatario.